

Trendfarbe des Monats



Grau ruft den einzigartigen Duft von aufregenden Städten und poliertem Metall wach, der raffiniert und kühn, aber dennoch klassisch wirkt. Es kann auch das Kühle Grau eines geschliffenen Steins sein, der von der Natur geprägt und geformt wurde. Mit seiner besonderen Textur bringt „Cubanit Grey Suedette Matt“ eine zusätzliche visuelle Ebene mit sich, die dazu beiträgt, ein einzigartiges Gleichgewicht von Farbe, Prägung und Mattigkeit für ein Designprojekt, einen Raum oder eine Stimmung zu schaffen. Aber diese Farbe hat auch eine raffinierte Seite. Sie kann mit ihrer klassischen Ausstrahlung Stabilität vermitteln, aber auch revolutionär in einem Raum wirken und mit verschiedenen Farbkombinationen modern oder traditionell auftreten. Mit ihrer avantgardistischen, industriellen Seite kann „Cubanit Grey Suedette Matt“ zu einer charakteristischen Farbe innerhalb eines Raumes werden, sei es im Wohn- oder im Objektbereich. Für einen schicken, leichten Look lässt sich der Trendton zum Beispiel mit „Bronze Metallic“, „Almond Supermatt“, „Wild Rose Supermatt“ und „HG Bordeaux“ kombinieren. Urban-industriell wirkt er mit „Lemon Supermatt“ und „HG Gerbera“.

„Cubanit Grey Suedette Matt“ verleiht Möbeln eine Aura zeitloser Eleganz. Die Farbe eignet sich für alle Räume, von Küche und Empfang bis hin zu Schlafzimmer und Bad



Fotos: Getty Images, Renolit



Foto: Eurotech

Eurotech baut Firmengebäude

Eurotech investiert 3,65 Mio. Euro in einen Neubau. Das Land Baden-Württemberg fördert das Projekt mit über 400.000 Euro. Im Rosenfelder Industriegebiet Dornbrunnen entstehen bis Sommer 2021 auf einer Fläche von rund 7.700 m² neue Produktions- und Lagerflächen sowie ein zwei-

stöckiges Verwaltungsgebäude. „Um den gestiegenen Anforderungen der Branche und dem hohen Auftragsvolumen gerecht zu werden, müssen wir uns räumlich neu aufstellen“, so Thomas Schulz, Geschäftsführer des Spezialisten für Vakuum-, Hebe- und Transporttechnik.

Sicam auf 2021 verschoben

Die italienische Zuliefermesse Sicam wird nicht wie geplant vom 13. bis 16. Oktober 2020 in Pordenone stattfinden. Die nächste Messe geht erst wieder vom 12. bis 15. Oktober 2021

über die Bühne. Das gab der Veranstalter Expositicam in Mailand bekannt. Zur Begründung wurde die aktuelle wirtschaftliche und soziale Lage herangezogen, die zu vielen Beschränkungen und Unsicherheiten geführt habe. Es gebe derzeit keine klaren Regeln und Vorgaben für den Bereich Messen und Ausstellungen. Unter diesen Voraussetzungen sei es unmöglich, eine profitable Veranstaltung für Aussteller und Besucher zu organisieren.



Foto: Sicam



Foto: Giardina

De Stefani gehört ab sofort zur Giardina Group

Giardina übernimmt De Stefani

Die Giardina Group, international bekannt im Bereich der Oberflächenveredelung, die bisher auf Lackier- und Trocknungsanlagen spezialisiert ist, hat das Unternehmen De Stefani Valerio übernommen und so ihr Portfolio um Kanten- und Profilschleifmaschinen für die holzbearbeitende In-

dustrie erweitert. Die kleine, aber sehr aktive Manufaktur De Stefani Valerio ist dank der handwerklichen Qualität ihrer Schleiflösungen in aller Welt tätig.

De Stefani Valerio wird an seinem Standort in Giussano weitergeführt, unter der Leitung von Sara und Alessio De Stefani.